



[El Centro de Medicina del Deporte de la AEPSAD comienza a realizar los primeros controles médicos a los deportistas del CAR de Madrid.](#) **AEPSAD**

[La memoria selectiva de Manolo Saiz.](#) **NOTICIAS DE GUIPUZKOA**

[Tres casos de dopaje en ciclismo en el primer trimestre; en el atletismo, 32.](#) **LA VANGUARDIA**

[Sólo tres casos de dopaje en ciclismo en el primer trimestre del año.](#) **SPORT**

[El ciclista francés Rémy Di Gregorio es suspendido cuatro años por dopaje.](#) **INFOBAE**

[Ambros Martín: “En estos momentos mi prioridad es el balonmano femenino”](#) **LA VANGUARDIA**

[Detenido en Valencia por llevar un machete, anabolizantes y medicamentos retirados por la OMS.](#) **LAS PROVINCIAS**

**AEPSAD**

11/05/2020

El Centro de Medicina del Deporte de la AEPSAD comienza a realizar los primeros controles médicos a los deportistas del CAR de Madrid



Alrededor de 20 deportistas al día se someten a un examen médico inicial con el objetivo de valorar su estado de salud y minimizar el riesgo de contagio por la COVID-19 ante su vuelta a los entrenamientos.

El Centro de Medicina del Deporte del Departamento de Deporte y Salud de la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) ha iniciado la realización de los primeros controles médicos a los deportistas que entrenan habitualmente en el Centro de Alto Rendimiento (CAR) de Madrid.

Estos controles establecen un seguimiento cercano del estado de salud de los deportistas españoles y son un paso previo a la reincorporación a su preparación, tal y como establece el Protocolo básico de actuación para la vuelta a los entrenamientos y el reinicio de las competiciones federadas y profesionales aprobado por el Consejo Superior de Deportes (CSD) ante la situación de emergencia sanitaria generada por la COVID-19.

Cada día, una media de 20 deportistas se someten a distintas pruebas médicas con el doble objetivo de, por un lado, valorar su estado general de salud de cara al reinicio de su preparación física tras los días de confinamiento en el hogar y, por otro, minimizar y evitar cualquier posibilidad de contagio del coronavirus.

Este control médico inicial consiste en una exploración de las constantes basales (temperatura, tensión arterial, ...), pulsioximetría y analítica de sangre completa con estudio de la

coagulación. Además, el deportista responde a un completo cuestionario médico relacionado con la COVID-19.

Los profesionales del centro realizan un especial seguimiento de lo ocurrido en la salud del deportista en general a lo largo del año, orientándolo de forma particular hacia la identificación de signos, síntomas, efectos o secuelas de la COVID-19.

El examen médico se completará con un test de presencia material genético viral, con ampliación e identificación a través de PCR, en el caso de que el examen médico y la sintomatología del deportista así lo recomienden, según especifica el mencionado protocolo del CSD.

### **Control médico de 350 deportistas federados y de alto nivel**

A lo largo de esta primera fase de control y seguimiento médico previa al inicio de los entrenamientos en las instalaciones del CAR de Madrid del CSD, cerca de 350 deportistas se someterán a estas pruebas médicas.

Bajo las estrictas medidas de seguridad e higiene y con la adecuada protección de los profesionales sanitarios para evitar contagios contempladas en los procedimientos de actuación del Ministerio de Sanidad, el Centro de Medicina del Deporte de la AEPSAD seguirá velando por la salud de los deportistas españoles durante cada una de las fases hasta la plena reincorporación a la competición deportiva.

<https://aepsad.culturaydeporte.gob.es/actualidad/2020/mayo/20200511-inicio-controles-medicos-aepsad-covid19.html>

**NOTICIAS DE GUIPUZKOA**

12/05/2020

**La memoria selectiva de Manolo Saiz**

**CICLISMO "MIS EQUIPOS HAN SIDO LOS MÁS LIMPIOS DEL PELOTÓN", AFIRMA EL EXDIRECTOR, IMPUTADO EN LA 'OPERACIÓN PUERTO'**

CÉSAR ORTUZAR



En el centro, Manolo Saiz, durante el juicio de la 'Operación Puerto'. Foto: Efe

**DONOSTIA** – Los seres humanos tienden a escoger los buenos momentos y los gratos recuerdos cuando observan su pasado y se cuelgan del retrovisor de la memoria. En el arcano vital siempre asoma

aquello que nos hizo vivir y vibrar. Probablemente eso nos conecta con el afán de supervivencia. Es un modo de cauterizar el dolor, de someter lo traumático y encarar el futuro. La memoria del ciclismo, un deporte con tendencia al sufrimiento, a la épica y a los relatos hiperbólicos también padece numerosos episodios de amnesia colectiva y de olvido para enterrar sus propios traumas, los fantasmas que le persiguen y expiar los pecados.

En la década de los 90 del pasado siglo y los primeros años del 2000 sobresalieron la EPO, el dopaje y la trampa a gran escala. En los años salvajes reinó Lance Armstrong, epítome de los males del ciclismo cuando se supo que todo lo logrado era una mentira. En aquel tiempo de extraterrestres sobre bicicletas, sobresalía el magisterio de Manolo Saiz, director de la Once y el Liberty, a modo de contrapeso de la dictadura de Armstrong en el Tour, hasta que el cántabro cayó en desgracia. El técnico fue imputado en 2006 después de ser arrestado con 60.000 euros en metálico, cantidad que supuestamente correspondía al pago por los servicios prestados por la red de dopaje encabezada por Eufemiano Fuentes.

Cerrada en falso la *Operación Puerto*, Saiz, que fue absuelto, se convirtió en un proscrito, un personaje maldito y denostado en la Elite del ciclismo. Nadie entre la aristocracia a la que perteneció quiso saber nada del cántabro, que desde su bajada a los infiernos siempre tuvo el deseo de volver. Se aferró Saiz al ciclismo aficionado, pero sus proyectos no encontraron la puerta al profesionalismo, objetivo que sigue anhelando. "Tengo esperanzas en que aparezca una empresa que le guste el ciclismo, que sepa apreciar que no todo lo que se dice es negro", concedió el cántabro en un entrevista al diario *Alerta*.

En la biografía de Saiz es ineludible su protagonismo en la *Operación Puerto*, acto central de su drama. Catorce años después, preguntado si sus ciclistas recibieron ayudas biológicas para mejorar el rendimiento, Saiz lanza sin rubor la pelota sobre los corredores: "Son ellos los que deberían contestar".

En la entrevista también cuestionan al director sobre si tuvo conocimiento de que alguno de sus pupilos se sometiese a transfusiones de sangre mientras él mandaba. "Lo he dicho siempre y lo seguiré manteniendo toda mi vida. Mis equipos han sido los más limpios del ciclismo. Con eso me quedo", enfatiza el exdirector de Once, Liberty, equipos que combatieron cara a cara a Armstrong. La frase de Saiz contiene en sí misma la defensa cínica de la defensa de sus actuaciones y el dedo acusador contra el resto de equipos en una era excesiva incluso para el ciclismo.

Aunque Saiz defiende la limpieza de sus equipos, el director fue imputado como cliente de la red de dopaje y no pudo eludir el juicio de la *Operación Puerto*, la trama de dopaje en la que se incautaron casi un centenar de bolsas de sangre dispuestas para las transfusiones y numerosos productos dopantes además de la documentación necesaria para llevar a cabo los programas individualizados de dopaje, así como los métodos y sustancias necesarias para evitar dar positivo.

Después de un largo proceso, los acusados fueron absueltos de un delito contra la salud pública puesto que el dopaje no se consideraba delito. De las identidades de las decenas de deportistas que fueron clientes de la red apenas se supo, aunque en la documentación que incautó la Guardia Civil se apilaban los nombres de al menos 58 ciclistas y muchos otros deportistas de Elite, cuyas identidades nunca aparecieron.

<https://www.noticiasdegipuzkoa.eus/deportes/ciclismo/2020/05/12/memoria-selectiva-manolo-saiz/1029833.html>

LA VANGUARDIA

11/05/2020

## Tres casos de dopaje en ciclismo en el primer trimestre; en el atletismo, 32

Redacción deportes, 11 may (EFE).- El ciclismo ha revelado 3 casos de dopaje en el primer trimestre de 2020, la cantidad más baja desde que el Movimiento por la Credibilidad del Ciclismo (MPCC) puso en marcha el barómetro en 2014, con excepción de los dos casos que se produjeron en este periodo de 2018. Una cantidad que contrasta con los 32 casos detectados en el atletismo, deporte líder en la lista.

El ciclismo ocupa la duodécima posición en la clasificación del dopaje en el primer trimestre del año, sacudido notablemente por la pandemia del coronavirus. Estos tres casos, ninguno en los equipos World Tour o continentales, se reparten en uno de ruta y dos de bicicleta de montaña, y los protagonistas son dos mujeres y un hombre.

El MPCC se muestra "cauteloso" ante estas "cifras y buenas prácticas" del pelotón, en reposo forzado desde mediados de marzo.

Varios corredores del World Tour expresaron sus reservas con respecto al cumplimiento de las normas antidopaje, señalando que no habían sido analizados con la frecuencia habitual durante el periodo invernal y el confinamiento.

Tras un primer encierro de los participantes en el Tour de los EAU a finales de febrero, las limitaciones en Europa llegaron gradualmente, no solo con la interrupción o cancelación de las pruebas, sino con el impacto a la baja en el número de controles de dopaje fuera de la competición.

El nuevo calendario y la prevista reanudación de las competiciones UCI para la segunda parte del año, alienta al MPCC a desear la puesta en funcionamiento lo antes posible de los controles de dopaje fuera de la competición para garantizar su credibilidad.

Los tres casos de dopaje en el ciclismo durante el primer trimestre contrastan con los 32 del atletismo, los 16 de la halterofilia, los 8 del fútbol ó los 7 de la natación.

Por países, Estados Unidos lidera la clasificación de casos de dopaje con 20, seguido de la Sudáfrica con 11, Rusia con 9 y Kenia con 8. España no aparece en esta evaluación trimestral.  
EFE

<https://www.lavanguardia.com/deportes/20200511/481099761701/tres-casos-de-dopaje-en-ciclismo-en-el-primer-trimestre-en-el-atletismo-32.html>

## SPORT

11/05/2020

### Sólo tres casos de dopaje en ciclismo en el primer trimestre del año

**La cifra contrasta con los 32 casos aparecidos en el atletismo durante el mismo periodo**

**Estados Unidos lidera la triste estadística con 20 casos en total, mientras que en España no hubo ninguno**



Menos dopaje en el mundo del ciclismo en este 2020 | AFP

**El ciclismo ha revelado tres casos de dopaje en el primer trimestre de 2020, la cantidad más baja desde que el Movimiento por la Credibilidad del Ciclismo (MPCC) puso en marcha el barómetro en 2014**, con excepción de los dos casos que se produjeron en este periodo de 2018. Una cantidad que contrasta con los 32 casos detectados en el atletismo, deporte líder en la lista.

**El ciclismo ocupa la duodécima posición en la clasificación del dopaje en el primer trimestre del año**, sacudido notablemente por la pandemia del coronavirus. Estos tres casos, ninguno en los equipos World Tour o continentales, se reparten en uno de ruta y dos de bicicleta de montaña, y los protagonistas son dos mujeres y un hombre. El MPCC se muestra "cauteloso" ante estas "cifras y buenas prácticas" del pelotón, en reposo forzado desde mediados de marzo.

Varios corredores del World Tour expresaron **sus reservas con respecto al cumplimiento de las normas antidopaje**, señalando que no habían sido analizados con la frecuencia habitual durante el periodo invernal y el confinamiento.

Tras un primer encierro de los participantes en el Tour de los EAU a finales de febrero, las limitaciones en Europa llegaron gradualmente, no solo con la interrupción o cancelación de las pruebas, sino con el impacto a la baja en el número de controles de dopaje fuera de la competición.

**El nuevo calendario y la prevista reanudación de las competiciones UCI para la segunda parte del año, alienta al MPCC a desear la puesta en funcionamiento lo antes posible de los controles de dopaje fuera de la competición** para garantizar su credibilidad.

Los tres casos de dopaje en el ciclismo durante el primer trimestre contrastan con los 32 del atletismo, los 16 de la halterofilia, los 8 del fútbol ó los 7 de la natación. **Por países, Estados Unidos lidera la clasificación de casos de dopaje con 20, seguido de la Sudáfrica con 11, Rusia con 9 y Kenia con 8.** España no aparece en esta evaluación trimestral.

<https://www.sport.es/es/noticias/ciclismo/solo-tres-casos-dopaje-ciclismo-primer-trimestre-del-ano-7958374>

**INFOBAE**

11/05/2020

## El ciclista francés Rémy Di Gregorio es suspendido cuatro años por dopaje

El ciclista francés Rémy Di Gregorio, suspendido provisionalmente desde abril de 2018 por haber dado positivo por EPO, fue sancionado este lunes con una suspensión de cuatro años por parte de la Unión Ciclista Internacional (UCI).

La sanción al antiguo escalador del equipo Delko-Marseille Provence cuenta desde su control positivo del 8 de marzo de 2018 en la París-Niza y finaliza el 7 de marzo de 2022, según la lista actualizada de corredores sancionados por la UCI publicada este lunes.

Excluido del Tour de Francia 2012 por sospechas de dopaje e imputado por posesión de material prohibido, Di Gregorio fue condenado en julio de 2018 a un año de prisión condicional.

Su detención el 10 de julio de 2012 en Bourg-en-Bresse, en una jornada de descanso del Tour, provocó su suspensión y después su expulsión del equipo en el que corría entonces, Cofidis.

En 2013 fue autorizado a correr de nuevo, uniéndose al equipo Delko-Marseille Provence.

<https://www.infobae.com/america/agencias/2020/05/11/el-ciclista-frances-remy-di-gregorio-es-suspendido-cuatro-anos-por-dopaje/>

LA VANGUARDIA

11/05/2020

## Ambros Martín: “En estos momentos mi prioridad es el balonmano femenino”

Madrid, 11 may (EFE).- El técnico canario Ambros Martín, seleccionador femenino de Rusia y entrenador el Rostov-Don en ese mismo país, aseguró, pese a no descartar la posibilidad de intentar en un futuro la aventura en el balonmano masculino, que su “prioridad” en estos momentos es el balonmano femenino.

“Aunque es verdad que en algunos momentos y todavía tengo la idea de intentar entrar en el balonmano masculino, mi prioridad en estos momentos es el femenino e intentar cumplir los objetivos que me he marcado: ganar la Champions con el Rostov y poder disputar los Juegos Olímpicos”, señaló Martín en un encuentro organizado con los medios por la Federación Española de Balonmano.

Un sueño olímpico que el preparador canario, pese a admitir cierta “preocupación” no cree que se verá truncado por la sanción de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) que excluyó al equipo olímpico ruso de los Juegos de Tokio, si la selección rusa logra el billete para Tokio en los preolímpicos del próximo año.

“Esa preocupación estaba en el aire, pero lo que nos preocupaba era el poder clasificarnos, es decir el preolímpico. Desde la propia Federación se nos dijo que estuviésemos tranquilos, que nos centráramos en lo deportivo, porque posteriormente no iba a haber ningún problema y así lo creo yo, porque lo que nos ganemos en la cancha, no creo que absolutamente nadie nos lo puede quitar”, explicó el técnico.

Y es que tras ganarlo todo a nivel de clubes con el Györi húngaro, con quien ganó cuatro Ligas de Campeones, el “sueño” de Ambros Martín es participar en los Juegos Olímpicos con la selección rusa a la que llevó a la medalla de bronce en el último Mundial.

“Es un sueño por cumplir, porque en mi etapa como jugador nunca pude estar con la selección y nunca pude estar en una Olimpiada y es lo que realmente anhelo”, indicó Martín.

No obstante, el entrenador español no renuncia a ganar con su equipo, el Rostov-Don ruso, la Liga de Campeones, pese a la “incertidumbre” que pesa sobre la máxima competición femenina a causa del coronavirus.

De hecho, la Federación Europeo de Balonmano (EHF) plantea dos distintos escenarios para completar la competición, en función de la evolución de la pandemia.

En el primero, los cuatro mejores equipos de la fase de grupos disputarían en el mes septiembre en la misma semana los cuartos de final y la Final a Cuatro, mientras que en el segundo, sólo los dos mejores de cada grupo disputarían en octubre la fase final.

Esta última opción que dejaría fuera de la competición al Rostov-Don de Ambros Martín, tercero del grupo A tras la conclusión de la fase de grupos.

“Sería difícil de entender que no pudiéramos estar en la Final Four por una clasificación anterior, que no era definitiva. No sería fácil de aceptar, por lo que nos gustaría tener desde el

punto de vista deportivo el derecho de poder pelear por estar en la Final Four”, afirmó el técnico.

Un Ambros Martín al que como recalcó, le “gusta competir y le gusta ganar”, por lo que condicionó cualquier posibilidad de intentar el paso al balonmano masculino a encontrar un proyecto que le permita competir por la victoria.

“Lo de entrenar a un equipo masculino, que es algo que sí tengo en mente, no dependería de una situación financiera, sino de la situación deportiva. Yo tengo muy claro porque estoy en el balonmano, me gusta la competición y a mí me gusta ganar, por lo cual creo que todo pasaría por tener la posibilidad de tener un equipo competitivo, que tenga opciones de llegar a ganar, independientemente de cuestiones financieras”, concluyó Martín.EFE

<https://www.lavanguardia.com/deportes/20200511/481101357413/ambros-martin-en-estos-momentos-mi-prioridad-es-el-balonmano-femenino.html>

**LAS PROVINCIAS**

11/05/2020

Detenido en Valencia por llevar un machete, anabolizantes y medicamentos retirados por la OMS



El hombre fue detenido en la estación marítima de Valencia / SIGNES

**El hombre, de 36 años, llevaba además 1.525 euros en el bolsillo**



La Policía Nacional **ha detenido en la estación marítima de Valencia a un hombre de 36 años** como presunto autor de los delitos de quebrantamiento de condena, al localizarle un machete a pesar de tener prohibido portar armas, y contra la salud pública, ya que portaba varios **botes de anabolizantes, esteroides y medicamentos retirados por la Organización Mundial de la Salud (OMS)**.

Los hechos se produjeron sobre las ocho y media de este domingo en el aparcamiento de **una de las navieras que viaja a las islas Baleares**, cuando los agentes que realizaban labores de prevención, observaron un vehículo con la ITV caducada, por lo que se acercaron para comprobarlo, según fuentes policiales.

Al identificar al conductor descubrieron que **al hombre le constaban en vigor varios controles específicos de diferentes juzgados de Mallorca**, entre los que se encontraba una prohibición de portar armas, dictada por el juzgado de Instrucción número 2 de Inca, por una sentencia de malos tratos.

Los agentes localizaron en el interior del coche varios botes de anabolizantes, esteroides y medicamentos retirados por la OMS, dos de ellos en la parte delantera y otros ocho en el maletero del vehículo, **además de un machete de grandes dimensiones dentro de una bolsa con ropa también en el maletero**.

Ante tales hechos los agentes detuvieron al hombre como presunto autor de los delitos de quebrantamiento de condena y contra la salud pública, **localizándole en el bolsillo del pantalón 1.525 euros**. El detenido, de origen español y con antecedentes policiales, ha pasado a disposición judicial.

<https://www.lasprovincias.es/sucesos/detenido-valencia-llevar-20200511183022-nt.html?ref=https:%2F%2Fwww.google.com%2F>